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ВЛИЯНИЕ КУЛЬТУРЫ ПРОФЕССИОНАЛЬНЫХ ОТНОШЕНИЙ  
НА СОВРЕМЕННЫЙ ПРОЦЕСС ПРОИЗВОДСТВА 

 
И.В. Зоря 

 
Исследуется отношение современных работодателей к подчиненным. Рассматриваются причины 

возникновения задержек оплаты труда и способы  решения проблем, связанных с невыплатами заработной 
платы. Приводятся примеры, насколько положительна культура профессиональных отношений 
работодателя к рабочим, культура внутри коллектива влияет на производственный процесс. Особое 
внимание уделяется факторам, влияющим на качество процессов производства – формы разделения и 
оплаты труда, организация рабочих мест, условия труда на современном производстве.  
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I.V. Zorya 
Influence of professional relations culture on modern process of production 

It is investigated the relations of modern employers and employees. It is considered the reasons of arrears in 
salary and ways this problem solution. It is given the examples of the positiveness of professional relations culture 
between the employer and the employee, culture within the team that influences the productive process. Special 
attention is paid to the factors influencing the quality of production process – forms of distributing and payment, 
organization of places, conditions of labour. 
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